

La Provence

"Un chef ne commande pas derrière mais devant"

CARRY-LE-ROUET Le lieutenant Andrieux a été présenté aux gendarmes de la Côte bleue hier. Il est leur nouveau chef.

Une pléiade de commandements est toujours en marche à l'ouest de la Côte bleue. Parmi eux, celle des gendarmes. Cette unité est marquée, en effet, en ce qui concerne à la fois l'aspect et le rôle. C'est ainsi, en l'occurrence, qu'il s'agit pour les gendarmes de la brigade territoriale de Carry-le-Rouet, de maintenir l'ordre, de surveiller, de contrôler, de faciliter l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue. C'est ainsi, pour le colonel Pierre Leclerc, le commandant de la compagnie d'unité, à laquelle appartient la brigade de Carry, l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue. C'est ainsi, pour le colonel Pierre Leclerc, le commandant de la compagnie d'unité, à laquelle appartient la brigade de Carry, l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue.



Le colonel Pierre Leclerc (à droite) présente officiellement aux gendarmes de Carry leur nouveau chef, lieutenant Andrieux.

Le lieutenant Andrieux a été présenté hier à la brigade de Carry-le-Rouet. Il est leur nouveau chef. C'est ainsi, pour le colonel Pierre Leclerc, le commandant de la compagnie d'unité, à laquelle appartient la brigade de Carry, l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue.

Le lieutenant Andrieux a été présenté hier à la brigade de Carry-le-Rouet. Il est leur nouveau chef. C'est ainsi, pour le colonel Pierre Leclerc, le commandant de la compagnie d'unité, à laquelle appartient la brigade de Carry, l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue.

Le lieutenant Andrieux a été présenté hier à la brigade de Carry-le-Rouet. Il est leur nouveau chef. C'est ainsi, pour le colonel Pierre Leclerc, le commandant de la compagnie d'unité, à laquelle appartient la brigade de Carry, l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue.

Le lieutenant Andrieux a été présenté hier à la brigade de Carry-le-Rouet. Il est leur nouveau chef. C'est ainsi, pour le colonel Pierre Leclerc, le commandant de la compagnie d'unité, à laquelle appartient la brigade de Carry, l'engagement des gendarmes de Carry en service de proximité et de la Côte bleue.

La délinquance en baisse

Le nombre de délits a diminué de 10% en 2022. C'est la première baisse de la Côte bleue en matière de délinquance depuis 2014. Les gendarmes de Carry-le-Rouet ont contribué à cette baisse.

Récompenses

Un gendarme de Carry-le-Rouet a été récompensé pour ses services rendus en matière de sécurité publique. Il est le premier de la Côte bleue à recevoir cette distinction.

« Un chef ne commande pas derrière mais devant »

Article publié dans la Provence

Informations Côte Bleue



10 Octobre
2023

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Correspondant. Jean-Luc Caparros 06 64 80 69 82
Pharmacie. Résogarde 32 37
Pompiers. Ø 18 ou Caserne Côte bleue Est 04 42 06 95 90
Secours d'urgence. 15
Gendarmerie. 17 ou 04 42 45 00 04
 bta.carry-le-rouet@gendarmerie-interieur.gouv.fr
Police municipale. 04 42 44 64 75
Permanence médicale Côte bleue. Ouverte 7 jours sur 7, de 9 h à 22 au 12 avenue Draïo de la Mar (anciens locaux des ambulances Athéna). 09 84 00 88 00.

CARRY-LE-ROUET

Chœur de Thélème

Pour fêter ses 30 ans, le chœur de Thélème, dirigé par Evelyne Genest, sera en concert aujourd'hui, à 16h, en l'église Notre-Dame de l'Assomption. Au programme: des chants du monde profanes et sacrés dans leur langue d'origine.

Fan zone

A l'occasion des quarts de finale de la Coupe du Monde de rugby, la ville projette le match France - Afrique du Sud ce dimanche, dès 19h, au Théâtre de Verdure.

Numéro utile et Bref

Article publié dans la Provence

Informations Du Golfe à la Côte



15 Octobre

2023

La Provence

MARTIGUES
CARRY-LE-ROUET

La famille de

**Mme Joséphine
COLOMAR
née PUJAL**

à la douleur de vous faire part
de son décès
survenu le 11 octobre 2023
à l'âge de 88 ans.

Les obsèques religieuses
auront lieu

mardi 17 octobre 2023,
à 10h15

en l'église de Carry-le-Rouet,
suivies de l'inhumation
au nouveau cimetière
d'Ensaùs-la-Redonne.

Famille Fournier Orogrood Martigues
04.42.21.00.71

Oursins : les plaisanciers pénalisés

La période de pêche aux oursins va être drastiquement réduite les trois prochaines années, la quantité d'oursins ramassée aussi. Mais seul le plaisancier sera pénalisé. Les professionnels, eux, ne se voient pas imposer de quotas.

Sauver les oursins? Voilà la bonne blague résumée dans un arrêté en date du 29 septembre dernier, pris par la Direction interrégionale de la mer Méditerranée. Une blague parce que si tout le monde partage les inquiétudes liées à la raréfaction de l'échinoderme en Méditerranée, force est de constater que sous ses aspects louables, l'arrêté de la Direction interrégionale est très incomplet. Pour comprendre cette mesure qui va jusqu'à diviser les professionnels de la mer, il faut partir de ce dramatique constat: toutes les études scientifiques alertent sur un risque de disparition de l'oursin comestible. Ces études, réalisées au moyen de campagnes de comptage sous-marines, comparent, depuis 2017, année après année, la densité des oursins au mètre carré et la présence de juvéniles notamment au sein d'espaces protégés comme le parc marin de la Côte bleue et celui du parc national de Port-Cros. Sollicitée hier, Marie Bravo-Monin, directrice du parc marin de la Côte bleue, fait état d'une densité "inférieure à 1 oursin par m² contre 2 à 2,5 m² auparavant". Il n'y a d'ailleurs qu'à mettre un masque et plonger sur la côte littorale allant de Fos-sur-Mer à L'Estaque pour se rendre

compte que, même hors saison de récolte, il devient de plus en plus difficile d'apercevoir des oursins. Parmi les causes probables de cette raréfaction, "l'augmentation de la température de l'eau" ou "la modification du plancton, qui impacte les larves d'oursins" sont citées par les scientifiques. Tout comme le braconnage. "Sur la Côte bleue, le braconnage est devenu un sport national, s'empare un professionnel qui tient à rester anonyme. Surtout, les oursinades sont devenues un véritable fléau. Elles pullulent et font partir des secteurs qui conduisent à amenuiser la ressource car elles sont alimentées aussi par des braconniers." La pêche professionnelle, elle, n'est pas citée dans cet arrêté. Or, un pêcheur, autorisé à plonger en bouteilles - ils sont une dizaine sur les quartiers de Martigues et de Marseille - par le Comité régional des pêches, n'a aucune limite de quota imposé durant la saison. Alors que le plaisancier, lui, doit se contenter, en apnée, de quatre douzaines par jour et par plongeur. Selon nos informations, certains pêcheurs ont milité pour une introduction d'un contingent au sein même de la profession. Mais ils n'ont pas été écoutés. Conséquence, les pêcheurs amateurs devront se serrer la ceinture



La période de pêche aux oursins va être fortement réduite durant trois ans. /PHOTO ARO-HVES LA PROVENCE

puisqu'elles les quantités désormais autorisées à la récolte sont divisées par deux. Alors qu'elles ne changent pas pour les professionnels. Seule la période de pêche met donc à dos professionnels et plaisanciers: pour les

trois prochaines saisons, elle ouvrira mi-décembre pour se terminer mi-février pour les Bouches-du-Rhône et le Var (jusqu'au 15 avril pour les Alpes-Maritimes) alors que jusqu'à présent, la pêche était possible du

1^{er} novembre jusqu'au 15 avril. Là encore, on relèvera que la période de restriction évite avec beaucoup de diplomatie les mois de janvier et février, celle, justement choisie pour l'organisation des oursinades autour

1 oursin par m² cette saison dans le parc marin de la Côte bleue contre 2 à 2,5/m² les saisons précédentes.

desquelles une importante économie s'est développée comme à Carry-le-Rouet (les oursinades "historiques"). Depuis par Saussès-les-Pins, Istres, Fos-sur-Mer, Manosque... ont embrayé le pas de leur voisine. Or, ces oursinades sont alimentées notamment, par les pêcheurs du quartier de Marseille - que nous n'avons pas refusé à contacter hier - et qui seraient à l'origine de cet arrêté. "Supprimer les oursinades permettrait de régler une partie du problème, tranche un autre pêcheur. La limite des quotas pour les plaisanciers, c'est vraiment une brouille qui va pénaliser des gens respectueux. Le braconnier lui, continuera à ramasser des centaines d'oursins, qu'on ou pas qu'on". Le professionnel également.

Stéphane ROSSI

Décès, Oursins : les plaisanciers pénalisés

Article publié dans la Provence

Informations Carnet et Région



14 Octobre
2023